

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



Deméter y Perséfone

Según cuenta la leyenda, Deméter, diosa de la agricultura, tenía una hija muy querida que se llamaba Perséfone. Cierta día, la diosa escucho los gritos de su hija. La llamo, pero no hubo respuesta. Comenzó a buscarla y durante nueve días no supo de ella.

Al decimo día, el Sol le dijo que su hija había sido raptada por Hades, el dios que vive en el reino de las sombras. Al conocer esta noticia, Deméter, cayó en una profunda tristeza y descuido los campos. Los campesinos se lamentaron porque morirían de hambre. Los dioses sintieron compasión de los humanos y suplicaron a Deméter que devolviera la fertilidad a los campos. La diosa les dijo que lo haría si volvía a ver a su hija.

Entonces los dioses hablaron con Hades, quien accedió a entregar a Perséfone con la condición de que cada año la joven pasara unos meses junto a él en el reino de las sombras. Y así se acordó.

Desde entonces, cada año, en la época en que Perséfone esta junto a su madre, la tierra florece y los campos se llenan de frutos, pero cuando regresa al reino de las sombras, la vegetación desaparece.

Mito Griego

Preguntas

1) ¿Quién era Deméter?

R: Era la diosa de la agricultura.

2) ¿Cómo se llamaba su hija?

R: Tenía una hija que se llamaba Perséfone.

3) ¿Qué escucho la diosa un día?

R: Un día escucho los gritos de su hija, la llamo y llamo pero un hubo respuesta, comenzó a buscarla durante nueve días y nada.

4) ¿Qué paso al decimo día?

R: El Sol le dijo que su hija había sido raptada por Hades, el dios que vive en el reino de las sombras.

5) ¿Qué le paso a Deméter?

R: Entro en una profunda tristeza y descuido los campos.

6) ¿Qué paso con los campesino?

R: Los campesinos se lamentaban porque estaban muriendo de hambre.

7) Que hicieron los dioses?

R: Entonces los dioses hablaron con Hades.

8) ¿Qué combinaron en Hacer?

R: Hades accedió a lo que los dioses le pidieron con la condición de que Perséfone de cada año la joven pase unos meses con él.